



Communiqué de presse

Mercredi 10 septembre 2008

PASCAL GRANGE, DIRECTEUR GENERAL DELEGUE DE BOUYGUES CONSTRUCTION

Le Conseil d'administration de Bouygues Construction, dans sa séance du 27 août 2008, a nommé Pascal Grangé directeur général délégué sur proposition d'Yves Gabriel, Président-directeur général. Sa délégation concerne l'ensemble des fonctions financières et d'administration générale de Bouygues Construction ainsi que les systèmes d'information.

Pascal Grangé, 47 ans, titulaire d'un DESS Finances, est entré dans le groupe Bouygues en 1986. De 1987 à 1995, il évolue au sein de la direction générale ingénierie financière et prend la responsabilité de montages financiers majeurs pour le Groupe. En 1995, il devient directeur financier de la Screg, filiale routière de Bouygues. En 1997, il rejoint Saur, ancienne filiale du Groupe spécialisée dans le traitement de l'eau pour y exercer les fonctions de secrétaire général, dans différentes entités puis au niveau de l'ensemble de Saur en 2001. Depuis 2003, il était secrétaire général de Bouygues Construction.



Contacts presse

Christophe Morange : 01 30 60 55 05

Hubert Engelmann : 01 30 60 58 68 - h.engelmann@bouygues-construction.com

BOUYGUES CONSTRUCTION

Bouygues Construction est un leader mondial qui détient des positions de premier plan dans le bâtiment, les travaux publics et l'électricité/maintenance. Il conjugue la puissance d'un grand groupe et la réactivité d'un réseau d'entreprises locales qui apportent à leurs clients des solutions innovantes en matière de réalisation, conception, exploitation, maintenance ou financement d'ouvrages et d'infrastructures. Avec 50 000 collaborateurs répartis dans 60 pays, Bouygues Construction a réalisé en 2007 un chiffre d'affaires de 8,3 milliards d'euros.